



Michel Clairoux, animateur paroissial | michel.clairoux@me.com | 819 580-0092

Bulletin paroissial | Parish Bulletin

11 juin 2023 11 June 2023

Intentions de prière / Mass intentions

Célébration de la Parole avec communion, nous prierons pour Mme Jeanine Cerisier Baldini.

Hommage à Lucien Vachon / Tribute to Lucien Vachon

Comme vous le savez, nous avons annulé l'hommage que nous voulions rendre à Lucien Vachon le 11 juin avec notre archevêque Luc Cyr. La santé de Lucien ne le permet pas, même si pour un homme de 95 ans, il est plutôt bien. Qu'à cela ne tienne, je vous demande de m'écrire un petit mot pour Lucien, une anecdote, un remerciement. J'irai lui remettre en main propre probablement en août. Cela sera une belle façon de lui rendre hommage, de lui dire que nous ne l'oublions pas. Vous pouvez m'écrire ou [par courriel](#).

--- * ---

As you know, we have canceled the tribute we wanted to pay to Lucien Vachon on June 11 with our Archbishop Luc Cyr. Lucien's health does not allow it, even if for a 95-year-old man, he is quite

well. As we are not quitters, I ask you to write me a little note for Lucien, an anecdote, a thank you card. I will go and hand it over to him, probably in August. This will be a great way to pay homage to him, to tell him that we have not forgotten him. You can write to me or email me.

Michel Clairoux, 7 Lindskou, Canton de Hatley, Qc JOB 2C0 ou michel.clairoux@me.com

Aide alimentaire / Food bank

Comme Julia Kydd l'a mentionné dimanche dernier, les tablettes sont presque vides. Nous aidons 4 familles tous les mois. Elle a besoin de soupes, de conserves, de fruits et de légumes. Soyons généreux.

As Julia Kydd mentioned, the shelves are almost empty. We help 4 families every month. She needs soups, canned fruits and vegetables. Let's be generous.

L'Eucharistie : Dieu se donne lui-même à nous / The Eucharist: God gives himself to us

La Liturgie de l'Église nous offre, en ce dimanche de la *fête du Saint Sacrement*, un extrait du fameux chapitre six de l'Évangile de saint Jean. Il s'agit d'un long chapitre qui commence avec le récit de la *Multiplication des pains* et qui se termine avec le *Discours sur le Pain de Vie*. Au moment où Jean, aidé de ses disciples, écrit son livre, soit plus de 60 ans après la mort et la résurrection de Jésus, il y a déjà plusieurs années que les premiers chrétiens se rassemblent, chaque semaine, pour communier au corps et au sang du Christ. Pour cette raison, cet Évangile est non seulement le récit d'un événement marquant dans la vie de Jésus, mais aussi, et surtout, une précieuse catéchèse sur l'eucharistie.

Après avoir nourri une grande foule, Jésus, accompagné des douze apôtres, se retire dans un endroit désert pour se reposer et pour prier. La foule qui avait été nourrie de ses enseignements et du pain multiplié, le cherche et finit par le retrouver sur une autre rive. Alors Jésus, pris de compassion, les accueille et enseigne à nouveau. Mais quelque chose a changé dans son enseignement. Comme pour l'eau au puits de la Samaritaine, Jésus passe du concret au langage symbolique. Il ne parle plus de pain matériel, mais plutôt d'une nourriture spirituelle, d'un pain qui nourrit l'âme. Parmi la foule qui le cherchait, c'est le choc, la consternation et même la colère. Beaucoup d'hommes et de femmes qui cherchaient Jésus se sont trompés de rive. Le vrai passage que Jésus attendait d'eux était celui de la foi en sa Parole.

Dans la deuxième lecture, saint Paul adopte un ton direct et sans équivoque sur le sens de l'eucharistie. Son message nous ramène à l'essentiel. L'eucharistie n'est pas simplement un repas, une liturgie avec de belles musiques inspirantes, où tout doit se dérouler selon les normes établies et où chacun joue le rôle qui lui est assigné. L'eucharistie est d'abord une rencontre communautaire qui fait grandir notre foi en Jésus, Pain Vivant descendu du Ciel. Car l'eucharistie que nous célébrons en cette fête du

Saint Sacrement, comme tous les dimanches de l'année, avant d'être une action de grâce qui monte vers le Seigneur, doit d'abord et avant tout être un signe tangible de fraternité, de solidarité et de communion ici-bas. Bonne fête du Saint-Sacrement!

--- * ---

The Liturgy of the Church offers us, on this Sunday of the feast of the Blessed Sacrament, an extract from the famous chapter six of the Gospel of Saint John. It is a long chapter that begins with the story of the multiplication of the loaves and ends with the discourse on the Bread of Life. When John, with the help of his disciples, wrote his book, more than 60 years after the death and resurrection of Jesus, the first Christians had already been gathering for several years, each week, to have communion in the body and blood of Christ. For this reason, this Gospel is not only the account of a significant event in the life of Jesus, but also, and above all, a precious catechesis on the Eucharist.

After feeding a large crowd, Jesus, accompanied by the twelve apostles, retires to a deserted place to rest and to pray. The crowd that had been nourished by his teachings and the multiplied bread, seeks him and eventually finds him on another shore. Then Jesus, filled with compassion, welcomes them and teaches again. But something has changed in his teaching. As with the water at the well of the Samaritan woman, Jesus moves from concrete to symbolic language. He no longer speaks of material bread, but rather of spiritual food, bread that nourishes the soul. Among the crowd looking for him there is shock, dismay and even anger. Many of the men and women who were looking for Jesus were waiting on the wrong shore. The real transition that Jesus expected of them was that of faith in his Word.

In the second reading, Saint Paul adopts a direct and unequivocal tone on the meaning of the Eucharist. His message brings us back to basics. The Eucharist is not simply a meal, a liturgy with beautiful inspiring music, where everything must take place according to established norms and

where everyone plays the role assigned to them. The Eucharist is first of all a community meeting which increases our faith in Jesus, Living Bread descended from Heaven. Because the Eucharist that we celebrate on this feast of the Blessed Sacrament, like every Sunday of the year, before being an act of thanksgiving that ascends to the Lord, must first and foremost be a tangible sign of fraternity, solidarity and communion here below. Happy Feast of the Blessed Sacrament!

Yvan Demers, coordonnateur

FÊTE DU ST-SACREMENT

10 JUIN **11 JUIN**

19:00 ACCUEIL ET TEMPS DE LOUANGE
AVEC L'ÉQUIPE D'ANIMATION DE LA CHORALE DES FAMILLES

20:00 À 20:45 RENDEZ-VOUS AU SOMMET DU MONT BELLEVUE.

21:00 Lampions = 2\$
PROCESSION AUX FLAMBEAUX

22:30 → à 10:15 le lendemain
ADORATION NOCTURNE SOUS LA TENTE

10:30 MESSE FAMILIALE DU ST-SACREMENT
AVEC LA CHORALE DES FAMILLES
C'EST LA FÊTE!

12:00 DINER COMMUNAUTAIRE
HOT DOG + ET POTLUCK

Navette disponible entre l'église et le Stationnement du Mont Bellevue

Apporte un accompagnement (salade, crudités, fromage, grignottes, fruits, etc.) ou un dessert

JEUZ CONFLAMES POUR LES ENFANTS

UNITÉ PASTORALE CROIX GLORIEUSE
croixglorieuse.ca

ÉGLISE PRÉCIEUX-SANG
785 rue Thibault

Infos: 819 564-7787

---*---

Les paroissiens et les paroissiennes du Secteur pastoral Bellevue sont invités à se rassembler le samedi 24 juin à 10h, à l'église Saint-Élie, pour célébrer la fête de saint Jean Baptiste.

Pour l'occasion, une chorale est constituée pour chanter la messe québécoise. Nous avons besoin de vous ! Si le chant choral vous intéresse, veuillez **communiquer** avec Yvan Demers (819-861-3562) ou yvan.demers@saint-paul.net. Les pratiques ont lieu les mardis soir à 19h, à l'église Saint-Élie. Bienvenue à tous et à toutes!

24 juin
Messe de la St-Jean Baptiste
10 h

ÉGLISE DE ST-ÉLIE-D'ORFORD

SECTEUR PASTORAL BELLEVUE

Paroisse Saint-Paul

Secteur pastoral Bellevue

---*---

Opération « Ça déménage! »

30 juin et 1er juillet



Le secteur pastoral Bellevue est heureux de collaborer à l'opération Ça déménage 2023. C'est simple: aider des familles dans leur déménagement, les 30 juin et 1er juillet.

En 2022, 175 bénévoles ont permis 30 déménagements auprès de gens dans le besoin dans la ville de Sherbrooke. Une équipe de déménageurs, c'est 12 à 20 bénévoles, enfants, adolescents, adultes et aînés, prêts à aider chacun selon leur capacité.

Vous pouvez aider pour une demi-journée, une journée complète ou les 2 jours? Faites partie de l'une de ces équipes!

Collations, repas et gilets d'identification fournis. Pour donner votre nom comme bénévole, [cliquez ici](#).

Pour faire une demande de déménagement: contacter [Jean-François Hamel](#) 819-564-7787, poste 428.

Nous avons aussi besoin de commanditaires pour les camions, le matériel de déménagement et la nourriture: contacter [Jean-François Hamel](#).

Cette activité est propulsée par l'église Axe21, en collaboration avec le secteur pastoral Bellevue et plusieurs organismes qui ont à cœur l'amour du prochain en action.

Camp de jour jeunesse, **cliquez sur l'affiche pour plus de détails...**



*Michel Clairoux,
Animateur paroissial / Parish animator*